

Économie SVO Maintenance emploie 12 personnes dans ses nouveaux locaux du parc d'activité de la Saline.

SVO, spécialisé dans le moule

JOURNÉE IMPORTANTE, vendredi, pour l'entreprise SVO Maintenance. Celle-ci a inauguré ses nouveaux locaux rue des Gabelous, dans le parc d'activité de la Saline. Un bâtiment flambant neuf de 710 m², construit sur mesure par Action 70, l'agence de développement économique de la Haute-Saône, sur un terrain aménagé par la Communauté de communes du pays de Lure (CCPL).

SVO Maintenance est une des deux branches du Groupe SVO Holding, qui a vu le jour il y a dix ans à Saint-Vit (Doubs) lors du rachat d'une société en difficulté. Celle-ci était spécialisée dans l'étude et la réalisation d'outillages – des moules – pour l'industrie du polystyrène expansé.

« En 2004, on a vu que le marché devenait international, avec des prix de vente en baisse », raconte Roland Prenez, président du groupe. « On a sélectionné des partenaires en Chine, qui produisent les moules que nous concevons en France, avec notre propre suivi logistique sur place. Ça nous permet de proposer des prix attractifs à nos clients. »

Au sein du groupe, la société BSP se charge de cette activité d'import export de produits industriels. « Vous n'avez pas peur d'intégrer une dimension mondiale



■ Visite guidée lors de l'inauguration des nouveaux locaux de SVO Maintenance.

Photo ER

devenue incontournable », a félicité Yvès Krattinger, président du conseil général, présent à l'inauguration.

SVO continue aussi de fabriquer des moules pour des produits en polystyrène, quand ils concernent des projets confidentiels innovants. C'est le cas par exemple dans le domaine de l'agro-alimentaire.

Pour les moules importés par le biais de 10 partenaires chinois, SVO Maintenance

se charge de vérifier les produits avant de les remettre à ses clients. « S'il y a un problème, on assume », souligne Roland Prenez. Les délais de livraison, à partir de la commande, sont de 5 à 6 semaines. SVO Maintenance, comme son nom l'indique, assure aussi les réparations ou les retouches sur ses moules.

L'entreprise travaille pour l'industrie automobile, fournissant notamment à Faure-

cia des moules pour des sièges. Autres secteurs d'activité : le bâtiment, la décoration ou les loisirs.

Dans le domaine de l'agroalimentaire, SVO livre les moules qui permettent de fabriquer des barquettes alimentaires, des bacs à poisson ou encore des plateaux de fruits de mer. Fondée en 2006, SVO Maintenance a multiplié son chiffre d'affaires par cinq en six ans grâce à cette diversification.

Guillaume MINAUX

Repères

► SVO Maintenance a été créée en 2006 sous l'impulsion d'un donneur d'ordre majeur, la société Faurecia Magny-Vernois, qui recherchait un partenaire de proximité pour la maintenance de son outillage polyuréthane.

► D'abord installée à La Côte chez Valmétal, SVO a déménagé en 2007 à la pépinière d'entreprise du Tertre Landry, à Lure.

► SVO est en location dans ses nouveaux locaux du parc d'activité de la Saline. La CCPL a aménagé et viabilisé une parcelle de 4.000 m² pour 293.000 €, subventionnés par le conseil général (65.000 €) et l'État (65.000€).

► Le bâtiment, sous maîtrise d'ouvrage Action 70, a coûté près de 800.000 €, avec une subvention de 53.925 € du conseil général. Les travaux, débutés en octobre 2012, étaient achevés le 12 avril, jour de la remise des clefs à SVO. Le bâtiment de 710 m² pourra être agrandi si besoin.

► « Dans la morosité ambiante, nous avons la chance d'avoir des entreprises qui investissent dans leurs outils de production ; c'est le cas de SVO, mais aussi de Vétoquinol, Swedspan, Knauf Fibre, Plastigond ou Valmétal », a commenté Raoul Jüfif, en charge du développement économique à la CCPL.